

Ville de Béthune



PROJET RÉALISÉ

SANTÉ | BIEN-ÊTRE

Chemins de la forme

Sur le site de la Gare d'eau, des agrès ont été installés en partenariat avec la région Hauts-de-France. Ils dessinent deux parcours santé et permettent aux usagers de pratiquer librement une activité physique.

 [Gare d'eau](#)
62400 Béthune

Public : Projet réalisé

Cette action est menée afin d'inciter les habitants à pratiquer une activité physique régulière et ainsi rester en bonne santé. Elle est en libre accès : un parcours détente long d'un peu plus d'un kilomètre et un parcours plus sportif (composé d'agrès) long d'un

 SOUDD OU MALENT
 1 CLIC